

1ねんせいだより すぽーつたいかいとくしゅうごう 1年生だより スポーツ大会特集号

「さんかんしゃ はげまし おうえん こえ」 『参観者からの励ましや応援の声』

★1年生の家族の方から、ひがしっ子のみなさんや先生に届いたメッセージの一部を紹介します！

◇1年生のダンシング玉入れは本当にかわいくて、見ているだけで心があたたかくなりました。また、この日に向けて練習をするなかで、家でも何度も踊りを披露してくれ、とっても楽しみにしているんだなとひしひしと感じていました。

◇2学年ごとの開催で、「三脚や場所取りは無し」というのもあり、観覧や撮影が快適にできました。保護者の方達も譲り合ったり前列の方はしゃがんでくださったりと、とても気持ちよく観ることができました。先生方の誘導もスムーズで子供達も楽しそうで良かったです。最後の集合写真撮影も、保護者向けに時間を用意してくださって有難いと思いました。気候もちょうどよく、良いスポーツ大会でした。

◇一生懸命踊っている姿や喜んでいる姿が可愛かったです。子供たちが頑張っている姿が見られて良かったです。

◇学校生活で初めての運動会、楽しく練習できたことが何より良かったです！（『先生に褒められた!!』など、帰宅後に練習の様子を楽しそうに話してくれていました。）そして、お友達のことを大きな声で応援している姿を見て、嬉しかったです！開催形態に関しても、生徒・先生方・保護者にとっても負担が少ないので、良いなと思いました。来年も楽しみです！”

◇ダンシング玉入れの練習で毎回負けたーと悔しそうにしていたのですが、当日は玉入れ勝って嬉しそうでした。ダンスも練習していたので一年生みんなのダンスはとってもかわいかったです。徒競走、来年は1番になれるといいね。

◇写真を撮るのに夢中でしたが、先生の「手拍子お願いします」の一言でハッとしました。手拍子すると一体感が出て子どもたちも楽しそうにしていたので良かったです。最初は、なかなか我が子を見つけられなかったが、楽しそうに踊っていました。お家での練習もたくさんしていたから、初勝利につながったのかな！元気いっぱいを見せてくれて、ありがとう！！事前にいただいた案内で、子どもがどのあたりにいるのか分かりやすくなっていたのはありがたかったです。

◇子供たちの一生懸命な姿をみられて感動しました。事前に子供の場所や写真撮影の事を教えて頂きしっかり見ることができました。先生ありがとうございました。

◇事前に子供の立ち位置や走る順番を教えていただけたことで、きちんと見る事ができたので、大変助かりました。ありがとうございました。

◇頑張っていて素敵でした。担任の先生が楽しそうにされていて、微笑ましかったです。

◇普段見ることのできない、学校での子供の様子を見ることができて、とてもよかったです。一生懸命がんばる姿、お友達と楽しそうにはしゃいで踊る姿など、たくさん見られました。親の私たちもとても楽しかったです。ありがとうございました。

◇とても楽しいスポーツ大会でした。先生方も色々と考え下さってありがとうございます、わが子はとても楽しんだ様子でした。

◇事前に案内されていた紙である程度把握でき、わかりやすかったです。また、クラス分けのリストバンドがとても助かりました。集合写真撮影時に、人が多くてなかなか撮れず困っていたのですが、先生方の「写真撮影後は移動お願いします」の声掛けですぐ撮れるようになりました。子供たちもみんな一生懸命頑張っていて、見ているこちらにも元気をもらえました。ありがとうございました。”

◇1、2年生とても可愛かったです。小学校に入って初めてのスポーツ大会、正直家でもあまり練習する姿が見られず、ダンスの曲も数日前までわからない、かけっこも誰と何人で走るかわからないと言っていた子ども、当日みんなについていけるか心配していましたが、先生方をはじめクラスのお友達のおかげでなんとか最後までやりきる姿が見られて一安心しました。この場をお借りして、ありがとうございます。

◇娘の笑顔見られて嬉しかったです。ダンシング玉入れもたくさんの曲があって、演出が素敵でした。徒競走は昨年より、撮影場所からコースまでの距離が取られていて、とても見やすかったし、撮影しやすかった気がします。ありがとうございました。

◇子供のできることが増えたと感じられる時間でした。競技は2種類でしたが、玉入れとダンスを組み合わせ、とてもかわいらしい、1年生らしいものでこちらも、笑顔になり楽しい時間でした。

◇ダンシング玉入れがすごく可愛かったです。曲もその都度いろいろな曲が流れていろいろなダンスが見られて良かったです。

◇子ども達のがんばり、成長を感じる時間でした。色々心配がありましたが、我が子なりに一生懸命やっていることに安心しました。2年生もたくましく感じました。高学年の競技も観てみたかったとも思いました。先生方の細やかな配慮ありがとうございました。

◇保育園から一年生に上がるだけでこんなにしっかりするものなんだと、とても感動しました。子育ては日々イライラすることも多々あり、不安も多々ありますが成長した姿をみるとそんなことも忘れてしまうくらい幸せな気持ちになれますね。先生方々、本当にありがとうございます。感謝しかありません。